

A. Programme Alphabétisation

L'alphabétisation est un programme conçu pour lutter contre l'analphabétisme (qui est l'un des fléaux qui ravage l'espèce humaine) et la pauvreté en milieu ifè.

Ce projet vise essentiellement les illettrés dont l'âge est supérieur à 15 ans. Toutefois, des cours sont aussi organisées à l'intention des lettrés qui désirent apprendre l'Ifè. Les toutes premières classes sont ouvertes à Ilé-Kolor et Awourè-Kokou en 1992 dans la préfecture de l'Ogou. Ce projet a pris de l'ampleur à partir de 2003. Aujourd'hui, les classes d'alphabétisation se comptent par centaines dans les villages organisés en zones. On dénombre au total 7 zones dont 5 au Togo et 2 au Bénin. Chaque zone est gérée par un coordinateur et des superviseurs.

Les classes sont tenues par des moniteurs régulièrement formés / recyclés. Entre 2010 et 2012, plus de 10 000 ifè sont alphabétisés par plus de 300 moniteurs. Nous pouvons avec exactitude dire aujourd'hui que plus de 22 000 Ifè sont alphabétisés y compris les Ifè du Bénin. **Les néo alphabètes savent lire et écrire.**

Le projet d'alphabétisation s'occupe aussi de la formation des écrivains en ifè. **Plus de 20 écrivains sont déjà formés.**